
 
 

Protokollauszug 
aus der 

22. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Neu Fahrland  
vom 25.05.2021 

 
öffentlich 
Top 4.2 Stadtentwicklungskonzept Gewerbe 2030 (STEK-G 2030) 

21/SVV/0470 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Sütterlin kann nicht nachvollziehen, warum für Krampnitz so viele Flächen für Bürogebäude 
eingeplant werden. Schließlich ist zu erwarten, dass die Möglichkeit, von Zuhause zu arbeiten, in 
den nächsten Jahren weiter vom Gesetzgeber gestärkt wird. 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 
 

 


